

Pfarrnachrichten

24. Januar – 01. Februar 2026



DANKE!

20*C+M+B+26

Die Sternsingeraktion 2026 ist abgeschlossen,
die Häuser und Wohnungen sind gesegnet
und die Spenden gezählt.



In unserer Pfarrgemeinde sind insgesamt

9.269,81 €



zusammengekommen, mit denen Kindern in Not weltweit
geholfen wird.

Wir danken allen Sternsingern, den ehrenamtlichen
Helferinnen und Helfern, den Begleiterinnen und Begleitern
und natürlich auch den Spendern von Herzen!



www.stjohannes-beelen.de

AKTION
DREIKÖNIGSSINGEN
20*C+M+B+26

Internet: www.johannesbaptist.de



Seelsorger-Team:

Pfarrer

Andreas Rösner

Langefort 1, 48336 Sassenberg

Telefon: 02583 – 300310

E-Mail:

roesner@bistum-muenster.de

Pastor Pater Johny

Osthoff 2, 48361 Beelen

Telefon: 02586 – 6653902

E-Mail:

johnykuutty@bistum-muenster.de

Seelsorgliche Notfallnummer:

02586 - 6653901

Bitte sprechen Sie ggf. auf die Mailbox, wir rufen Sie zeitnah zurück.

Pfarrbüro:

Britta Baune & Janine Lauhoff

Osthoff 2

48361 Beelen

Tel.: 02586 – 6653900

E-Mail: stjohannes-beelen@bistum-muenster.de

Öffnungszeiten:

MO und FR: 10:00 – 12:00 Uhr

DO: 15:00 – 18:00 Uhr

(DI und MI: geschlossen)

Gottesdienste

Samstag, 24.01. – Hl. Franz von Sales, Bischof von Genf, Ordensgründer, Kirchenlehrer

18.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche <i>Kollekte für die Vorbereitung auf die Erstkommunion 2026</i>
-----------	---

3. Sonntag im Jahreskreis, 25.01.

10.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche – Taufgedächtnisgottesdienst (Vorbereitung auf die Erstkommunion 2026) <i>Kollekte für die Vorbereitung auf die Erstkommunion 2026</i>
-----------	---

Montag, 26.01. – Hl. Timotheus und Hl. Titus, Bischöfe, Apostelschüler

10.30 Uhr	Heilige Messe in der Kapelle im Haus St. Elisabeth
-----------	--

Dienstag, 27.01.

10.30 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche
-----------	----------------------------------

Donnerstag, 29.01.

11.00 Uhr	Friedensgebet in der Pfarrkirche
14.00 Uhr	Trauerfeier in der Pfarrkirche mit anschließender Beisetzung auf dem Friedhof in Beelen

Freitag, 30.01.

19.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche
-----------	----------------------------------

Samstag, 31.01. – Hl. Johannes Bosco, Priester, Ordensgründer

18.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche <i>Kollekte für Caritas International – Krise in Venezuela</i>
-----------	--

4. Sonntag im Jahreskreis, 01.02.

10.00 Uhr	Heilige Messe in der Pfarrkirche – Feier des Festes „Darstellung des Herrn“, Spende des Blasiussegens <i>Kollekte für Caritas International – Krise in Venezuela</i>
-----------	---



Wir gedenken im Gebet unserem Verstorbenen:

Ludger Hanewinkel

Herr, gib ihm die ewige Ruhe.

Aktuelles

Karneval der Senioren

Die Weihnachtsdeko ist gerade erst verstaut, da denken die Senioreninnen und Senioren bereits an ihr Karnevalsfest im Saal des "Hauses Schumacher". Am Samstag, den 07.02.2026 wird um 14.11 Uhr mit Kaffee und Kuchen gestartet. Ein schönes Programm ist erstellt. Viel Spaß und Stimmung ist wie immer garantiert. Beim Eintritt in den Festsaal werden von jedem Besucher 10 € pro Person erhoben. Anmeldungen sind ab sofort unter den bekannten Telefon-Nr. möglich; spätestens jedoch bis zum 03.02.2026.



Wir kommen zu Ihnen – Kommunion zu Hause

Die Seelsorger der Pfarrei St. Johannes Baptist kommen zu Ihnen und bringen Ihnen gerne die Haus- und Krankenkommunion.

Jeden Herz-Jesu-Freitag (1. Freitag im Monat) besteht dazu die Möglichkeit. Bitte nehmen Sie dazu mit dem Pfarrbüro Kontakt auf.
Telefon: 02586/6653900



E-Mail: stjohannes-beelen@bistum-muenster.de

Der nächste Herz-Jesu-Freitag ist am: 06.02.2026

Konzert „SoundArt“

Die katholische Kirchengemeinde bietet am Sonntag, den 8. März um 17 Uhr ein Konzert mit der Gruppe SoundArt in der Pfarrkirche an. Es ist ein Konzert für Menschenrechte, gegen Rassismus, für Demokratie. Der Eintritt ist frei. Wer kann ist jedoch eingeladen eine Spende für die Menschenrechtsarbeit der Flüchtlingsgruppe der Kirchengemeinde zu spenden. Es werden viele bekannte Songs unterschiedlichster Art zu hören sein. Weitere Informationen folgen.

Kollekte für Caritas International – Krise in Venezuela

Am nächsten Wochenende sammelt unsere Pfarrei die Kollekte wieder für Caritas International – die Spenden gehen nach Venezuela, um das Land während der Krise zu unterstützen.



Quelle (Bild und Text): <https://www.caritas-international.de/>

Misswirtschaft, Korruption und internationale Sanktionen haben Venezuela an den Abgrund geführt. Über acht Millionen Menschen sind aus dem Land geflohen. Nach der Intervention der USA ist die Lage sehr angespannt. Caritas und ihre Partner unterstützen die Menschen in Venezuela und ihre Nachbarländer.

Die Venezolaner/innen leiden unter der komplexen politischen, sozialen und wirtschaftlichen Krise. Grundnahrungsmittel sind extrem knapp und für viele unerschwinglich. Wer krank wird, steht allein da: marode Krankenhäuser, kaum Medikamente.

Um der Unterernährung entgegenzuwirken, unterstützt die Caritas die Menschen in Venezuela vor allem durch Nahrungsmittel, die zu einer ausgewogenen Ernährung beitragen. Die betroffenen Familien erhalten elektronische Gutscheine, mit denen sie ausreichend qualitativ hochwertige Lebensmittel einkaufen und so ihre Ernährung sichern können.

Was es jetzt braucht, sind verstärkte Hilfen, um die Situation zu stabilisieren – und ein klares Zeichen internationaler Solidarität. Die Menschen in Venezuela brauchen wieder Perspektiven und einen festen Boden unter den Füßen.

Ihre Unterstützung kann dazu beitragen!

Öffnungszeiten:

- **Eine-Welt-Verkauf (in der Pfarrkirche)**
Dienstag: 16.00 – 17.00 Uhr, Donnerstag: 10.00 – 11.00 Uhr,
Samstag & Sonntag: nach den Gottesdiensten
- **Fahrradwerkstatt (im Pfarrheim)**
Mittwoch: 15.00 – 18.00 Uhr
- **Kath. Öffentliche Bücherei (im Pfarrheim)**
Sonntag, 10.30 – 12.00 Uhr & Donnerstag, 16.00 – 17.30 Uhr